

Música, sabor y tradición: En febrero se realizará la segunda edición de "Villa Alemana Beer Fest"

La comuna de Villa Alemana ya se está preparando para recibir la segunda edición de "Villa Alemana Beer Fest", evento que se realizará el próximo sábado 07 de febrero en el Parque Municipal "Carlos Longhi Ruiz" (ex Parque Rotario). La actividad está programada desde las 12:30 horas y se presenta como un espacio de encuentro familiar con entrada liberada para toda la comunidad, ofreciendo una jornada que integrará cervecerías locales, bandas tributo y diversos puestos gastronómicos.

Anuncio Patrocinado

El alcalde Nelson Estay destacó el valor de estos espacios para el desarrollo local. "Estamos muy felices de abrir nuevamente las puertas del Parque 'Carlos Longhi' para esta gran fiesta que trae alegría a las familias este verano y apoya directamente a los emprendedores. Nuestra prioridad ha sido organizar un evento donde la gente se sienta tranquila, por eso hemos dispuesto tecnología de detección de metales en los puntos de entrada, lo que se suma a un refuerzo en la seguridad para que todos puedan disfrutar y pasar una buena tarde", señaló el jefe comunal.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Música, sabor y tradición: En febrero se realizará la segunda edición de “Villa Alemana Beer Fest”

La programación de “Villa Alemana Beer Fest” estará marcada por una serie de presentaciones musicales en vivo que realizarán homenajes a leyendas del rock y el pop, con las bandas Creedence Show Oficial (tributo a Creedence), Por Siempre Beatles Chile (tributo a The Beatles), Black Ice (tributo a AC/DC), Kontrabanda Ska (tributo a Los Pericos, Fabulosos Cadillacs y Auténticos Decadentes), culminando con el show estelar de U2Lemon (tributo a U2).

Para acompañar los espectáculos musicales, durante toda la jornada se contará con la participación de cervecerías regionales. Hasta la fecha, las confirmadas son Marlu, Aconcagua, K'vas, Conejo Furioso, Daroch, Inefable, Ajumar y Villa Alemana. Esto irá de la mano con una variada oferta gastronómica que incluirá a negocios como Pop Candy, Villa Parrita, Food Music Trailer, La Picada del Wanderino, Helados DYD, Más Delicias, Festín de Violeta, Fajitas Donde Crosti, Delongas, Papa John's, El Campito, Jamil Sour, El Triciclo, Amasandería Marcela, Panales Flores Nativas y la Asociación de Comercio Establecido de Villa Alemana, entre otros.

El Municipio ha dispuesto una infraestructura que incluirá zonas de sombra, patio de comida, servicios sanitarios y puntos de hidratación para recibir a los asistentes. Además, el festival será un evento “pet-friendly”, permitiendo el ingreso de mascotas, y contará con juegos infantiles para los más pequeños. Con esta iniciativa, que integra a diversas agrupaciones de emprendedores, esta segunda edición de “Villa Alemana Beer Fest” busca brindar una experiencia de calidad, invitando a toda la comunidad a compartir el talento local y una tarde con distintas actividades para disfrutar en familia.

y tú, ¿qué opinas?